



**ALUMNOS ROTEÑOS CONOCEN MÁS DE CERCA EL
PARQUE NATURAL DE GRAZALEMA A TRAVÉS DEL
PROGRAMA “UNA MONTAÑA SALADA DE SABERES”**

Escolares de Lobillo, Azorín, Alarcón, Calasanz, Ntra. Sra. del Rosario, y Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro protagonizarán varias visitas a El Bosque, que serán respondidas por visitas de alumnos de esta población a distintos puntos de interés medioambiental de Rota

Ya han comenzado las primeras visitas medioambientales de alumnos de distintos centros de la ciudad a la población de El Bosque, en el Parque Natural de la Sierra de Grazalema. Se trata de unas visitas enmarcadas en el programa “Una montaña salada de saberes” que organiza la Fundación Municipal de Agricultura y Medio Ambiente junto con la Diputación de Cádiz.

Según ha informado el teniente de alcalde delegado de Medio Ambiente, Antonio Alcedo González, este programa plantea el intercambio de escolares entre centros de la Sierra de Cádiz y Rota, con el fin de dar a conocer y poner en valor los recursos naturales, culturales y sociales existentes en estos dos ecosistemas tan dispares, como son la montaña y la costa. Así, este programa se presenta como una propuesta que ofrece a la comunidad escolar alternativas ambientales, a través de cuales se profundiza en el conocimiento de espacios naturales distintos a los que cotidianamente se habitan.

En la primera de las visitas previstas dentro de esta actividad, y que se celebraba este lunes día 7 de abril, participaron un total de 47 los alumnos de tercer ciclo de Primaria de algunos de los colegios de la ciudad que toman parte en este programa, es decir, el CEIP Maestro Eduardo Lobillo, el CEIP Azorín, el CEIP Pedro Antonio de Alarcón, el CEIP San José de Calasanz, el colegio Ntra. Sra. del Rosario, y el colegio Ntra. Sra. del Perpetuo Socorro.

A través de esta visita, los alumnos de Rota se trasladan hasta la población serrana de El Bosque, un pueblo enmarcado en el Parque Natural Sierra de Grazalema que por su situación geográfica se presenta como un lugar ideal para la realización de actividades ambientales.

En el transcurso de esta visita, los alumnos pudieron conocer el Centro de Visitantes de El Bosque, donde se plantea una interpretación del Parque Natural Sierra de Grazalema. De la misma forma, los escolares participaron en una visita guiada al Molino de Abajo, un molino de harina restaurado movido por el agua del río Majaceite, en el que los alumnos roteños tuvieron la oportunidad de hacer un taller de elaboración de pan, para concluir su visita con un recorrido por la parte baja del río Majaceite.

Las cuatro visitas programadas a la población serrana, y en las que participarán unos 200 los escolares de la localidad, verán su intercambio con otras tantas excursiones que los alumnos procedentes de la Sierra de Cádiz realizarán hasta nuestra ciudad. De esta forma, a través de estas visitas, los escolares de la Sierra de Cádiz podrán conocer a través de su visita algunos de los principales puntos de interés medioambiental de nuestra ciudad, como son el Centro de Interpretación del Litoral, el Jardín Botánico, los Corrales de Pesca o el pinar costero.

Rota, 16 de abril de 2008